
平成２２年度 利用者会議報告

 要　　望  対　　応
 机、イスが傷んでいるので新しくして欲しい。 市に要望しています。 

 移動後、整頓しやすいように床に印をつけて欲
しい。

 12月18日、印をつけました。

 ドア、ブラインドが閉まらないものがあるの
で、直して欲しい。

 修繕、要望しています。

 体育館の音の反響を小さくして欲しい。 市に要望します。 

 体育館の床のゆがみを直して欲しい。 今回の張り替え工事で直ります。 

 体育館の窓のカギで手を挟みやすいので直して
欲しい。

体育館の窓に限らず、窓が閉まりにくい時は無理せず
職員を呼んでください。 

 下駄箱を体育館の外側に設置して欲しい。 体育館工事終了後、ロビーに下駄箱を設置します。 

 テニスのネットを購入して欲しい。 予算と相談します。 

 テニスの支柱の間隔を正式なものに直して欲し
い。

現状の体育館の大きさでは、今の位置になります。 

 車イスの人にも、談話室の畳の上の図書を取り
やすくして欲しい。

検討し対応します。 

 創作研修室の机が背が高いので、車イスの人専
用の創作台が欲しい。

具体的にお聞きして対応します。 

 ２階に自動販売機が欲しい。  工事終了後、検討します。

 水道の水量を多くして欲しい。  年明けに管理会社に問い合わせます。

 エレベーターの中に部屋の掲示が欲しい。  １月４日、掲示しました。

 楽器練習の際の防音対策を考えて欲しい。  検討します。

 予約のオンライン化をすすめて欲しい。  検討課題としています。

 職員にしっかり挨拶して欲しい。  心がけます。

 公園中央の道にも横断歩道が欲しい。  市に要望します。
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